









TU ARGUMENTO SE BASA EN UNA SERIE DE ASEVERACIONES QUE SE ESPERA QUE YO RECONOZCA TÁCITAMENTE, SUPONGO.

SIN EMBARGO, ESAS EXPECTATIVAS PODRIAN NO CUMPLIRSE. Y LAS ASEVERACIONES SE CONVIERTEN EN SUPOSICIONES TAN DEPRISA COMO ESTAS SE CONVIERTEN EN DESEOS.

¿Y QUE SON LOS DESEOS PARA ALGUIEN COMO NOSOTROS APARTE DE BURBUJAS HECHAS PARA ESTALLAR?

NO TENGO EXPECTATIVAS MÁS ALLÁ DE UN COMBATE RACIONAL.

SI VAS A RECHAZAR ESA EXIGENCIA, ¿PARA QUÉ MOLESTAR NOS EN CONVERSAR SIQUIERA?

GRUÑAMOS HASTA NUESTRO CLÍMAX HOMICIDA Y DEJÉMOLO AHÍ.

LA RACIONALIDAD NO PUEDE DEFINIRSE SOLO DESDE UNA PERSPECTIVA... EN ESTE CASO, LA TUYA.

LA MISMA NATURALEZA DE LA BESTIA ES PONERLA A PRUEBA EN UN ENTORNO ABIERTO Y POR CUALQUIER HOMBRE DISPUESTO A ENTRAR EN SU JAULA.

YO SOY Y SIEMPRE SERÉ ESE HOMBRE.

ESA AFIRMACIÓN ES RIDÍCULA Y CLARAMENTE CONTRAPRODUCTIVA.

SI LA RACIONALIDAD EXISTE, LO HACE AJENA AL JUICIO DE CUALQUIERA. ES UN A PRIORI. ES CIERTA DE POR SÍ Y EN SÍ MISMA.

DE NO SER ASÍ, ¿POR QUÉ DEBERÍA CONSIDERARSE SERIAMENTE CUALQUIER COSA QUE DIGAS PARA CONTRADECILO? CUENTAS CON ELLO PARA TU CONTRADICCIÓN.

QUE ALGO EXISTA MÁS ALLÁ DE LOS LÍMITES DE TU EXPERIENCIA NO SIGNIFICA QUE NO PUEDA SER DESCUBIERTO.

NO CUESTIONO LA ESENCIA DE LA AFIRMACIÓN, SINO TU ENFOQUE.

ESE ENFOQUE, ESA COMPRENSIÓN, ES DIGNA DE QUE YO O CUALQUIERA LA EXPLORE.

HABLAMOS ENTRE NOSOTROS Y EL UNO AL OTRO, ¿NO?

ESTAMOS DE ACUERDO Y DISCREPAMOS, Y LAS PALABRAS NO CAMBIAN.

ES UN EXTRAÑO PRELUDIO A LA MUERTE.